



ありはな通信 4月号

令和3年4月29日発行

新しい仲間を迎えました!! ～新入職員紹介～

通所リハビリテーションセンターおおづでは2月より3人の職員が入職しています。職員一同、皆様に安心してご利用していただけるよう精一杯支援いたします。どうぞよろしくお願いいたします。



あらき やよい
荒木 弥生

(介護福祉士)
ご利用者様とのコミュニケーションでは、受容・共感・傾聴を心がけています。



しまさき りつこ
嶋崎 律子

(介護福祉士)
皆様があがおですごしていただけるよう、私も笑顔で頑張ります。



ありむら さち
有村 紗智

(介護福祉士)
食べることがパワーの源です！笑顔・元気で頑張ります。

令和3年度介護報酬改定

この度の改定にあたり、ご多忙の中ご対応いただき誠にありがとうございます。当事業所でも、口腔ケアの強化やリハビリテーション会議の開催に向けた準備を進めております。ご不明な点がございましたらいつでもお問い合わせ下さい。



4月のイベント紹介

『花びら飛ばしゲーム』

4月は、町中のいたるところで桜の花が咲き誇り、気持ちも少しだけウキウキしているようです。

しかし、今年もコロナウイルス感染症予防対策の為、皆さんとのお花見を断念せざるを得ません。ささやかな楽しみとして送迎車の車窓から皆さまと春を満喫しておりました。

そこで、4月のイベントとして花びら飛ばしを企画しました。桜の花びらに見立てた花紙をうちわであおぎ、点数を競います。優しくがよかよ！パンってするがよかよ！など思い思いの仰ぎ方を研究されていました。一見地味な様ですが、白熱の戦いが繰り広げられておりました。

